

La Dirección Nacional de Control de Drogas, DNCD, será una de las instituciones patrocinadoras del Campeonato Nacional Masculino, a iniciarse el viernes 9 de abril. La información la ofreció Pedro Domínguez Brito, presidente de la FDA, luego de reunirse con el presidente de la DNCD, General Rolando Rosado Mateo, quien le manifestó que el organismo colaborará con el importante torneo. "El General Rosado Mateo es un gran servidor público y además es un amante del ajedrez, y se mostró muy complacido de formar parte del Campeonato Nacional Masculino", dijo el presidente de la FDA.

Una gran expectativa reina entre nuestros ajedrecistas por este torneo, que promete ser uno de los más organizados y competitivos de toda la historia del ajedrez dominicano.